

今月は東

2月号

新年賀詞交歓会

はじめに小柳理事長より挨拶が述べられ、2025年度挨拶の所信として今年のスローガンである「一点突破」のもと、区民一体となつた事業、会員拡大への想いをご来場の皆様へお伝えし、決意表明がなされました。



【令和7年 新年賀詞交歓会】

1月11日（土）割烹大倉屋さんにて、新年賀詞交歓会が

行われました。前々日に大雪が降り、非常に足元の悪い中での開催となりましたが、ご来賓の方々をはじめ多くのOB会員の皆さんにご出席いただき、盛大な会となりました。当青年会議所の姉妹LOMである、銅雀青年会議所のシン会長にもお越しいただき、酒合わせの儀にもご参加いただきました。式典では、山田専務理事から2025年度のメンバー紹介があり、今年度のメンバーの顔触れがお披露目されました。また、小柳理事長の冒頭の挨拶に続き、川居委員長、藤田委員長、長谷川編集室長から所信表明がなされ、今年度におけるそれぞれの想いをご臨席いただいた皆様にお伝えできることと思います。

サプライズ演出では小柳理事長がストラックアウトに挑戦。1度目の投球は的には当たったものの惜しくも破れず。会場の皆様からの「もう一回！」という温かいお言葉に支えられ、2回目の投球は見事に的を打ち抜きました。2025年度、多くの困難があつてもあきらめずに乗り越える意思を表すような素晴らしい投球でした。

最後は恒例の「若き我等」。小柳理事長が先頭になり、ご来賓とOB会員の皆さん、そして現役メンバーとが数珠つなぎに肩を組み一体となり、会の絆を深め合いました。



【令和7年新潟市北区 元旦歩こう会】

1月1日（水）毎年恒例行事の「新潟

市北区元旦歩こう会」に小柳理事長はじめとする7名がスタッフとして参加いたしました。

元旦の日が昇りきる前の早朝から多くの方が集まり、3・8キロと0・7キロの二つのコースをそれぞれ歩きました。天候が心配されましたが、幸いにも最後まで雨が降ることなく、参加者全員が完歩されました。

小柳聰くん、山田誠徳くん、川崎信仁くんは、ゴールした参加者の皆様に労いの声をかけながら、記念品をお渡しました。藤田貴夫くん、小池祐太郎くんはコース途中の鴻口橋にて警備。川居聖希くんは会場入り口で参加者の皆様のスタートとゴールを誘導。長谷川正之くんは0・7キロコースの歩行誘導として最後尾を歩き参加者を見守りました。お年寄りから小さなお子様連れの方まで、幅広い年齢層の方が参加され、大いに賑わった元旦歩こう会でした。



メンバー紹介

土屋 聰



役職 ... 副理事長
J.C ... 5年
業種 ... 飲食業
代表 ... 合同会社 DINING WITH



本人コメント
今年度は組織拡大委員会の担当副理事長を務めさせていただいております。趣味は麻雀で、全自动麻雀卓を購入するため日々仕事に打ち込んでいます。北区の麻雀仲間の拡大活動も頑張ります！

役職 ... 筆頭副理事長
J.C ... 6年
業種 ... 米穀卸売業
代表取締役 ... プログリー株式会社

岡村 雄一郎



本人コメント
本年度は筆頭副理事長の職を拝命いたしました。小柳理事長の想いを全会員に共有し、会全体の底上げと成長を促し邁進してまいります。最終年として、私がJCから学びを得た経験を次世代会員が一步前へと歩んでいけるきっかけをつくる先輩の姿を体現します。やらなければならぬことや会の規律は重んじつつ、会員が達成感を味わう度に喜びを交わし合う、貢献度の高い人財を目指し活動してまいります。



●
**土屋 聰君行きつけ
「勝鬨屋」
台湾まぜそば**

中華そばと焼きめしが看板メニューのお店ですが、台湾まぜそばも人気です。ピリ辛でパンチのある味わいで、〆の追い飯も必須です。

修練に関するご意見
はコチラから↓



facebook



新潟市北区早通南1丁目4-1
TEL 025-387-4012
新鮮なネタのお寿司はどれを食べても美味しい、特に穴子はとろける様な食感で絶品。地域に愛されるお店です。

●
**岡村雄一郎君行きつけ
「つた甚」
上生寿司**

YouTube



Instagram



@NIIGATAKITAJC